



LOVE GIFT
子どもたちへ
幸せの輪を広げよう

全身ピカピカ衛生セット

夜も勉強できるソーラーライト

お腹を守る、ろ過フィルター

わくわく通学セット

皆で遊べるスポーツセット

楽しく学べる学習セット

世界が広がる図書セット

ミルクで栄養 乳牛一頭

～海を渡って届く、子どもたちへの贈り物～



楽しく歯ブラシをする子どもたち

全身ピカピカ衛生セット

●配布セット数

126セット×1,850円=233,100円

●配布セット内容

歯磨き、歯ブラシ、入浴用石けん、
手洗い石けん、鏡、くし、ヘアオイル、
ハンカチ、爪切り、シャンプー

●支援対象

ネパールの就学前施設に通う
子どもたち



贈られたギフトを、女の子が誇らしげに見せてくれました

皆さまが贈ってくださったラブギフトにより、子どもたちに衛生キットを届けることができました。

子どもたちは、手を洗ったり、歯を磨いたり、また身の回りを清潔に保つことが楽しくなるギフトを、とても喜んでいました。支援地域では、5歳以下の子どもの約27%が、いつもお腹をこわしていました。子どもたちは、清潔にしていることが病気の予防になることを知らず、石けんで手を洗うことも、歯磨きの習慣さえありませんでした。親たちは心を痛めていたのですが、貧しくて、石けんなどの衛生用品を買うことができなかったのです。ギフトは、清潔に過ごすために子どもたちの習慣が改善され、元気に成長する大きな助けとなりました。

マヘシちゃんのお母さんのビスタさんが、次のように話してくれました。

「ワールド・ビジョンは、本当に私たちの子どもたちの世話をしてくれます。子どもたちはこれまで、手も顔も洗わないで、登校していました。洗うときは灰を石けん代わりに使っていました。マヘシは今、贈られたギフトを使って、とても清潔にしています」



ネパールの子どもたちに贈られたソーラーライトは、まさに愛に満ちたラブギフトとなりました。

ギフトを贈られた子どものお母さんは、「すばらしいことです、灯りが来ました。娘は、これで家で勉強ができます。本当に感謝しています！」と大喜びです。子どもたちは、電気の通じていない地域で暮らしています。そのため、人々は夜は薪を燃やした火の明かりに頼らざるを得ず、子どもたちは日が暮れると勉強ができませんでした。その生活が、ギフトで大きく変わろうとしています。

バグ・タムラカールちゃん(9歳)へ、皆さまからのソーラーライトのギフトが、ワールド・ビジョンのスタッフを通して、贈られました



ソーラーライトは、時計、ラジオ、そして緊急時のためのサイレンの機能もあります

夜も勉強できるソーラーライト

●配布セット数

39セット×3,090円=120,510円

●配布セット内容

ソーラーセット

●支援対象

ネパールの子どもたち



ギフトを贈られた少女が、ソーラーライトを誇らしげに見せてくれました。「使い方も簡単だし、これで日が暮れた後でも勉強できるの。本当にありがとう」





贈られたろ過フィルターに興味津々の幼稚園の子どもたち。子どもたちがきれいな水を飲めるようになりました

水をきれいにするろ過フィルターが、ラブギフトとして、子どもたちに贈られました。

ろ過フィルターにより、幼稚園の子どもたちが安心して水を飲むことができるようになりました。幼稚園の職員、カパディさんは、「これまで子どもたちは、身体に良くない水を飲んでいました。おかげで、きれいな水が飲めるようになりました。とても感謝しています!」と話してくれました。

支援地域では、5歳以下の子どもの約27%が、いつもお腹をこわしていました。大きな原因の1つは、子どもたちが、浄化されていない水をそのまま飲むことなどにありました。ラブギフトで子どもたちの環境が大きく改善されました。



ワールド・ビジョンのスタッフを通して、子どもたちに贈られたろ過フィルターを手にする幼稚園の職員ジャスさん

お腹を守る、ろ過フィルター

●配布セット数

73個×6,190円=451,870円

●配布セット内容

水をきれいにする、ろ過フィルター

●支援対象

ネパールの7つの村の幼稚園の子どもたち



子どもたちへ贈られる時を待つろ過フィルターのギフト

皆さまが贈ったラブギフトの通学セットが、ネパールの子どもたちに届きました。

通学セットが贈られたのは、とくに貧しい家の子どもたちばかり。子どもたちはこれまで、本や学用品を手でかかえたり、ほころびたバッグに入れたりして登校していました。制服は古すぎて擦り切れ、つぎはぎの布が縫い付けられていました。両親は、家族の今日の食事を手に入れることでせいっぱいで、新しい通学のための道具を買ってあげるなどどうもできていませんでした。

皆さまの温かい思いにより、わくわくするギフトを手にした子どもたちや両親の輝く表情をご覧ください!



通学セットのギフトを贈られた少女



ギフトを贈られて、お母さんと一緒に、うれしそうに学校に行く準備をする少女

わくわく通学セット

●配布セット数

90セット×3,860円=347,400円

●配布セット内容

ノート24冊、鉛筆6本(鉛筆削りと消しゴム付き)、制服2着、道具入れ、色鉛筆セット、通学用バッグ

●支援対象

ネパールの子どものたち

通学セットのギフトが届いたルパちゃん。お母さんのマヘシュオリさんは、「ルパはずっと、教科書やノートを手で持って登校していました。でも今は、バッグがたいへん役に立っています。これからの1年間、娘の勉強にはこのセットで十分です!本当に感謝しています」と、喜びがとまりません



子どもたちに、ラブギフトのスポーツセットが贈られました。ギフトが届いた子どもクラブのメンバーのバハダールくんからの感謝の言葉です。

「すばらしいラブギフトを、本当にありがとう。皆がずっと欲しかったものばかり。これまで僕たちにはバレーボールがひとつあるだけでした。こんなにいただいて心から喜んでいきます」これまで、子どもたちは、遊びや課外活動で楽しむ道具がありませんでした。ふさわしい道具があれば、身体を鍛えるだけでなく、友人たちとの仲を育むことができます。また、もしかしたら、隠れたスポーツの才能を発見する機会になるかもしれません。今、皆さまからのラブギフトで子どもたちの未来が開かれようとしています。



子どもたちに贈られるのを待つスポーツセット



スポーツセットを手にして、誇らしげに見える子どもたち

皆で遊べるスポーツセット

●配布セット数

18セット×6,190円=111,420円

●配布セット内容

バレーボール、バレーボールネット、バレーボールの空気入れ各1、バドミントン1式、バドミントンの羽12個、2つの縄跳び。

●支援対象

ネパールの子どもクラブの子どもたち



ダカリクサタン村のバンくんへ、ワールド・ビジョンのスタッフを通して、皆さまからのスポーツセットのギフトが贈られました

子どもたちに、学習セットのラブギフトが贈られました。

ギフトを贈られた幼稚園の職員バッタさんからの、感謝の言葉です。「すばらしいギフトをいただき、これから、子どもたちが楽しく学ぶ環境に取り組むことができます。これほど充実したセットをもらったことはありません。ありがとうございます！」村の幼稚園には、遊んだり楽しく学ぶための積み木やブロックなどがなく、子どもたちが楽しく学ぶ環境が整っていませんでした。また、床に敷くカーペットもないために、子どもたちは固く冷たい床に直接すわり、衛生的にも大きな課題となっていました。その子どもたちに、皆さまからのラブギフトとして、学習セットとカーペットが贈られました。



学習セットで遊ぶ子どもたち



おもちゃの乗り物に乗って、うれしそうな子どもたち

楽しく学べる学習セット

●配布セット数

17セット×7,730円=131,410円

●配布セット内容

アルファベットや果物の絵のブロック、おもちゃの乗り物(馬など)、木製の積み木、ボードゲーム、カーペットなど

●支援対象

ネパールの幼稚園の子どもたち



22/09/2014

ワールド・ビジョンのスタッフを通して、学習セットが贈られた幼稚園の先生

ラブギフトにより本が、子どもたちの学校図書館に、贈られました。
家で本を買ってもらうことが難しい子どもたちにとって、夢のようなギフトとなりました。

本を贈られたサントシュ・ハムブロムくんは、「こんなにたくさんの本を手にしたことはありません。物語や、知識の本がこれから学校や家で読めるんです。こんなすばらしいギフトをくださった皆さん、ありがとうございます！」と話してくれました。支援地域はとて貧しい人々の暮らす地域で、学校に通う子どもたちのほとんどが貧しい家庭の子どもたちです。子どもたちには教科書は配布されますが、興味のある分野でもっと知識を増やしたり、楽しんだりするための本がまったく不足していました。



本を手に、大喜びの子どもたち



校長先生を通して、子どもたちにギフトが贈られました

世界が広がる図書セット

- 配布セット数
77セット×2,270円=174,790円
- 配布セット内容
学校図書館へ10冊1セットの本
- 支援対象
バングラデシュの小学校に通う子どもたち



本を贈る準備の場に、地方政府長官(右)のウパジラ・ニルパヒ氏が訪れ、ギフトの感謝をワールド・ビジョンに伝えたとともに次のように語りました。「これらの本を読むことで、子どもたちは知識を蓄え、互いに伝え合うことができます。これは子どもたちに適度の競争心を芽生えさせ、ともに成長する機会となるでしょう」

子どもたちに、ラブギフトで乳牛を贈ることができました。

乳牛により、毎日栄養豊富な牛乳を子どもたちが飲めるだけでなく、余った牛乳を市場で売ることができ収入にもなります。ギフトを贈られた子どもたちや家族の感謝の声をお届けします。

子どもたちの多くは、貧しい家庭の子どもたちです。両親は、雇われて農場で働いたり、人力車を引いたり、家政婦として他人の家で働いたり、日々の収入がとても少ない仕事に従事しています。そのために、必要な食糧が買えず、家族は毎日必要な栄養を摂ることさえできません。とくに成長期にある子どもたちによって、栄養不良は将来にかかわる大きな問題でした。ラブギフトにより、子どもたちに、新しい希望が届きました。



ギフトの乳牛を贈られたハサン・ウディンさんと両親。お父さんが乳を搾っています。1日に2リットルの牛乳の収穫があり、0.5リットルを家族で飲み、残り1.5リットルを市場や近所の人々に売ることが出来ます。お母さんのヘリマさんは、「今、牛乳の収入で、子どもたちの教育費が出せるようになりました」と話しています



マイモナ・アクターちゃんが、喜びを伝えてくれました。「うちはこれまで乳牛を飼ったこともないし、牛乳を飲むことさえ珍しいことでした。今は飲むのももちろん、お母さんは売ったお金を私の勉強のために使ってくれています。親切な日本の皆さん、本当にありがとう」



貧しい家庭に贈られるために集められた乳牛と仔牛のペア。健康な2～4才の乳牛が、地方政府の家畜担当課により選ばれました

ミルクで栄養 乳牛一頭

- 配布セット数
47頭×45,420円=2,134,740円
- 配布セット内容
乳牛1頭
- 支援対象
バングラデシュで暮らす47の家庭